



**Nombre de alumno: Zulema
Guadalupe Kanter Moreno**

**Nombre del profesor: Dra. Martha
Cecilia Gordillo Domínguez**

Nombre del trabajo: Ensayo.

Materia: Formulación de proyectos

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: tercero

Grupo: A

Comitán de Domínguez Chiapas a 03 de julio de 2021.

Introducción

Cuando se utiliza la formulación de proyectos para las personas que están implicadas es una gran responsabilidad social, ya que, es un procedimiento general para recopilar, crear y sistematizar la información que permita identificar ideas de negocios y medir cuantitativamente los costos y beneficios de un eventual emprendimiento, por medio de esta se hace un estudio en los cuales se utilizan datos estadísticos, investigaciones de mercado, contabilidad de costos, balances generales, etc.

En el momento de la elaboración y preparación de la formulación del proyecto esta debe cumplir cuatro estudios los cuales son técnicos, de mercado, administrativo y económico o financiero con el objetivo de que los estudios provean con toda la información necesaria para la elaboración esta.

Desarrollo

Cuando se hace una formulación de los proyectos es porque surgen en las necesidades para tener una adecuada asignación de la empresa en sus recursos teniendo en cuenta muchos aspectos importantes que están dentro de la sociedad, además de estos hay que hacer que es lo que la empresa necesita y cuanto de sus recursos está dispuesto a invertir para las mejoras de esta manera cuantificar los costos.

Para tener un buen imparto el proyecto debe de ser un medio para lograr los objetivos generales en el cual están planteados tantos los problemas y el plan a desarrollar.

Pero para poder realizar un proyecto hay que tener claramente identificado el motivo, propósito y las razones por el cual se llevaran a cabo la primera fase y así sucesivamente con cada una de las fases, además hay que tener claro que cuando se elabora un proyecto este debe tener un objetivo concreto, es decir, no estarlo cambiando cada ratito o hacerle cambios a medio proyecto.

Para poder formular un proyecto hay que seguir una serie de etapas las cuales son identificación del problema, descripción del proyecto, identificación de actividades y subtarear, planificación del cronograma de actividades online, asignación de recursos, elaboración del presupuesto, y seguimiento y control del proyecto.

Una de más cosas que tiene el proyecto son los cambios de la tecnología, políticos, relaciones comerciales ya sean nacionales e internacionales, su naturaleza, el medio ambiente en el que está ubicado, entre otras cosas que son importantes para la empresa o el negocio.

Además, se tiene que tener conocimientos básicos de las diferentes clasificaciones de los estudios de la formulación de proyectos los cuales son cinco y consisten en la viabilidad comercial, las técnicas que se utilizaran en la empresa para los materiales para el servicio o producto que se ofrece en la empresa, la parte legal de lo que puede o no hacer la empresa en el ámbito legal, la gestión en parte administrativa, la parte financiera.

A parte de las clasificaciones en el proyecto también está dividida en cuatro etapas que son: idea la cual hace referencia a las estructuras que se tiene en la empresa para implementar nuevas ideas para el proyecto y esta puede generar nuevos beneficios, preinversión está dividida en dos etapas, inversión y operaciones.

Conclusión

En conclusión, en el momento que se realiza una formulación de proyectos todas las personas que están implicadas en su elaboración deben ser neutros en las políticas de la empresa.

Es importante tener todos los conocimientos importantes desde el momento que se comienza a hacer una formulación de proyectos de la empresa ya que por medio de esta nos ayudara a lograr los objetivos o nos sacara de algún apuro del problema o conflicto.

Es por eso que es importante tener el estudio de la factibilidad financiera para balancear si el proyecto puede o no ser el adecuado y si su costo es accesible.

Así como todas las planeaciones que se hacen en las empresas la formulación del proyecto esta debe tener la participación de todas las personas que están implicadas a esta para tener el menor riesgo a problemas.

En resumen, todas las personas que emprenden una empresa deberían de tener todo el conocimiento adecuado para poder formular un proyecto y así saber cómo alcanzar los objetivos que se plantearon desde el principio, además con tener los conocimientos de los estudios complementarios, se debe de realizar un análisis de todo lo necesario como es el mercado, las organizaciones administrativas y las financieras.

Bibliografía

- Antología
- https://es.wikipedia.org/wiki/Formulaci%C3%B3n_y_evaluaci%C3%B3n_de_proyectos
- <https://www.sinnaps.com/blog-gestion-proyectos/formulacion-de-proyectos>